

PRESSEINFORMATION



vom

5. August 2009

Zeitgenössische Kunst im Schloss Georgium

Fremdenhaus öffnet anlässlich des Gartenreichtages

Zum Gartenreichtag an diesem Samstag, den 8. August 2009, begegnen die Besucher von Schloss Georgium und Fremdenhaus auch zeitgenössischer Kunst. Im Fremdenhaus, das am Gartenreichtag von 10.00 bis 17.00 Uhr geöffnet ist, wird – in Nachbarschaft historischer Graphiken der Chalkographischen Gesellschaft – eine Videoinstallation von Anna Tretter gezeigt. Unter dem Titel "gleichzeitig" bringt die Künstlerin drei Orte des Georgiums zueinander in Beziehung und thematisiert dabei Wahrnehmungs- und Erinnerungsprozesse. Um 15.30 Uhr lädt die Künstlerin zu einem Gespräch in das Fremdenhaus ein, das mit einer Einführung in ihre künstlerische Arbeit eröffnet wird.

In den Räumen der Anhaltischen Gemäldesammlung sind zwei Werke der Künstlerin Almut Glinin zu sehen: „Tondo“ und „Lichtbilder“. Dabei geht es um Bildprojektionen, die je nach Material, Standpunkt des Betrachters oder Lichtverhältnissen unterschiedlich ausfallen können. Die Installationen sollen ein Jahr lang in der Gemäldegalerie verbleiben, um die mit den Jahreszeiten wechselnden Lichtverhältnisse erlebbar zu machen.

Beide Künstlerinnen wurden durch das „Büro Otto Koch“ im K.I.E.Z. e.V. innerhalb des für 2009/10 konzipierten Programms "Bilder. Sehen" nach Dessau eingeladen, um in Beziehung zur Sammlung der Anhaltischen Gemäldegalerie stehende Werke zu entwickeln. Die Projekte werden durch das Kultusministerium des Landes Sachsen-Anhalt, die Lotto Toto Sachsen-Anhalt GmbH und die Stadt Dessau-Roßlau gefördert.